
Interrogazione n. 684
presentata in data 9 marzo 2007
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Aerdorica s.p.a.”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso che nell’ultimo bilancio di previsione della Regione Marche sono stati inseriti a

beneficio della società Aerdorica importanti impegni finanziari (circa 3.400.000 euro), che confer-
mano l’interesse della programmazione regionale all’infrastruttura aeroportuale;

Rilevato che alcuni soci pubblici, vedi l’Amministrazione comunale di Ancona, non hanno
previsto o non intendono prevedere nei propri bilanci le somme destinate al finanziamento e alla
ricapitalizzazione della società;

Rilevato inoltre che reiterati articoli di stampa sembrano confermare le difficoltà nel rinnovo
della concessione alla società stessa da parte dell’ENAC;

Rilevato infine che questi fatti hanno alimentato ipotesi di privatizzazione, o di cessione di quote
importanti ai privati, della società Aerdorica il che configgerebbe con l’interesse manifestato
dall’impegno della Regione

INTERROGA

la Giunta per conoscere:
a) quali siano le motivazioni, tecniche prima che amministrative, che ritardano il rilascio della

summenzionata concessione e, se del caso, quali particolari carenze siano state rilevate dalla
società certificante;

b) quale sia l’opinione della Giunta in relazione alle ipotesi di privatizzazione e quali interventi
politici ed amministrativi si intendano mettere in opera per confermare il ruolo pubblico nella
gestione dello scalo falconarese.


